

# Dicynone® 250 mg

étamsylate  
Comprimés

250 mg  
Dicynone®  
SANOFI

Veillez lire attentivement l'intégralité de cette notice avant de prendre ce médicament.

- Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez d'autres questions, si vous avez un doute, demandez plus d'informations à votre médecin ou votre pharmacien.
- Ce médicament vous a été personnellement prescrit. Ne le donnez jamais à quelqu'un d'autre, même en cas de symptômes identiques, cela pourrait lui être nocif.

## IDENTIFICATION DU MEDICAMENT

### Composition

Etamsylate.....250 mg

Excipients : sulfite de sodium, acide stéarique, amidon de blé, cellulose micro-cristalline, povidone, dihydrogencitrate de sodium q.s.p. un comprimé.

### Forme pharmaceutique et présentation

Comprimés. Boîte de 20.

### Classe pharmaco-thérapeutique

AUTRE HEMOSTATIQUE SYSTEMIQUE.

### Titulaire/exploitant

#### Sanofi-aventis france

1-13, boulevard Romain Rolland - 75014 Paris – France

#### Fabricant

Sanofi Winthrop Industrie

6, boulevard de l'Europe – 21800 Quétigny - France

### DANS QUEL(S) CAS UTILISER CE MEDICAMENT ?

#### Indications thérapeutiques

Ce médicament est un antihémorragique et un vasculoprotecteur.

Il est proposé :

- dans le traitement des saignements par fragilité des petits vaisseaux sanguins et dans les saignements gynécologiques.
- en cas d'intervention chirurgicale pour diminuer les pertes sanguines.

### ATTENTION !

#### Contre-indications

### DANS QUEL(S) CAS NE PAS UTILISER CE MEDICAMENT

- Ce médicament NE DOIT PAS ETRE UTILISE en cas d'intolérance ou d'allergie à l'étamsylate et/ou à l'un des autres composants.

- Ce médicament NE DOIT PAS ETRE UTILISE en cas d'intolérance ou d'allergie au gluten, en raison de la présence d'amidon de blé (gluten), notamment chez les personnes atteintes de maladie coeliaque.

Ce médicament est **DECONSEILLE** en cas d'allaitement.

### Précautions d'emploi: mises en garde spéciales

Ce médicament contient des sulfites qui peuvent provoquer une réaction allergique généralisée (cf. Effets non souhaités et génants).

En cas d'apparition d'une fièvre, le traitement doit être arrêté.

Consultez immédiatement votre médecin.

### Interactions médicamenteuses et autres interactions

**AFIN D'EVITER D'EVENTUELLES INTERACTIONS ENTRE PLUSIEURS MEDICAMENTS, IL FAUT SIGNALER SYSTEMATIQUEMENT TOUT AUTRE TRAITEMENT EN COURS A VOTRE MEDECIN OU A VOTRE PHARMACIEN.**

### Grossesse et allaitement

Prévenir votre médecin en cas de grossesse.

L'allaitement est déconseillé pendant la durée du traitement.

**D'UNE FAÇON GENERALE, IL CONVIENT, AU COURS DE LA GROSSESSE OU DE L'ALLAITEMENT, DE TOUJOURS PREVENIR VOTRE MEDECIN OU VOTRE PHARMACIEN AVANT D'UTILISER UN MEDICAMENT.**

**LISTE DES EXCIPIENTS DONT LA CONNAISSANCE EST NECESSAIRE POUR UNE UTILISATION SANS RISQUE CHEZ CERTAINS PATIENTS**

Amidon de blé (gluten) et sulfite de sodium.

### COMMENT UTILISER CE MEDICAMENT

#### Posologie

Adultes: moyenne, 2 comprimés 3 fois par jour.

Enfants: moyenne, 1 comprimé 3 fois par jour.

## Mode et voie d'administration

Voie orale.

TENIR HORS DE LA PORTEE ET DE LA VUE DES ENFANTS

### EFFETS NON SOUHAITES ET GENANTS

**COMME TOUT MEDICAMENT, CE PRODUIT PEUT, CHEZ CERTAINES PERSONNES, ENTRAINER DES EFFETS PLUS OU MOINS**

- possibilité de fièvre, maux de tête, éruptions cutanées, nausées, vomissements, diarrhée.
- en raison de la présence de sulfites, risque de réactions allergiques, allant de l'éruption cutanée à une réaction généralisée parfois sévère et pouvant s'accompagner d'une gêne respiratoire.

**SIGNEZ A VOTRE MEDECIN OU A VOTRE PHARMACIEN TOUT EFFET NON SOUHAITE ET GENANT QUI NE SERAIT PAS DANS CETTE NOTICE.**

### CONSERVATION

NE PAS DEPASSER LA DATE LIMITE D'UTILISATION FIGURANT SUR LE CONDITIONNEMENT EXTERIEUR

### Précautions particulières de conservation

A conserver à une température ne dépassant pas 30°C, à l'abri de l'humidité.

### DATE DE REVISION DE LA NOTICE

juin 2005

# Dicynone® 250 mg

étamsylate

Tablets

Please read all of the leaflet carefully before taking this medicine.

- Keep this leaflet you may need to read it again.
- If you have any other questions or doubts, ask your doctor or pharmacist for further information.
- This medicine has been prescribed personally for you. Do not give it to anybody else, even if he/she has identical symptom cause harm to him/her.

## IDENTIFICATION OF THE MEDICINE

### Composition

Etamsylate.....

Excipients: sodium sulphite, stearic acid, wheat starch, microcrystalline cellulose, povidone, sodium dihydrog

### Pharmaceutical form and presentation

Tablets – Box of 20

### Pharmaco-therapeutic class

OTHER SYSTEMIC HAEMOSTATIC AGENTS.

### Holder/Distributor

#### Sanofi-aventis france

1-13, boulevard Romain Rolland - 75014 Paris – France

#### Manufacturer

Sanofi Winthrop Industrie

6, boulevard de l'Europe – 21800 Quétigny – France

### WHEN THIS MEDICINE SHOULD BE USED

#### Therapeutic indications

This medicine is an antihemorrhagic agent and a vascular protective agent. It is proposed:

- for treatment of bleeding due to fragility of small blood vessels, and gynecological bleeding.
- in case of surgery to decrease blood losses.

### ATTENTION!

### WHEN THIS MEDICINE SHOULD NOT BE USED

#### Contraindications

- This medicine SHOULD NOT BE USED in the event of intolerance or allergy to etamsylate and/or any of the other ingredients.
- This medicine SHOULD NOT BE USED in the event of intolerance or allergy to gluten, because it contains gluten, particularly in patients with coeliac disease.
- This medicine is NOT RECOMMENDED during breast-feeding.

### Appropriate precautions for use; special warnings

This medicinal product contains sulphites that can cause generalised allergic reaction (See "Unwanted and unplanned effects"). Treatment must be discontinued in the event of any fever. Consult your doctor immediately.

### Drug interactions and other interactions

**IN ORDER TO PREVENT POSSIBLE INTERACTIONS BETWEEN SEVERAL MEDICINES, YOU MUST SYSTEMATICALLY CONSULT YOUR DOCTOR OR PHARMACIST IF YOU ARE TAKING ANY OTHER MEDICINES.**